



En el marco de la celebración del día de la convivencia escolar el colegio Marcela Paz a querido dar mayor realce a la promoción de una Sana Convivencia y con ello a la Prevención de la Violencia en nuestra comunidad.

Es por ello que durante el mes de abril se llevo a cabo la celebración del “Mes de la Sana Convivencia Escolar”, periodo en el cual se realizaron un gran número de actividades enfocadas a educar y promover en nuestros estudiantes relaciones interpersonales saludables y respetuosas.

Las actividades más destacadas son:

1. Charlas educativas en:
 - Usos responsables de redes sociales, prevención del Sexting y Grooming.
 - Violencia en el pololeo.
 - Prevención del porte tráfico y consumo de drogas.
2. Obras de títeres en prevención del abuso sexual en menores
3. Cortometrajes de prevención del acoso escolar
4. Lanzamiento del taller: “Agentes preventivos de violencia de género”
5. Recreos entretenidos
6. Stand informativo. **▣ Gracias a todos por su participación y entusiasmo.**